

Asamblea Regional de Juventudes Radicales

Lectura de la Memoria.—Adhesiones.—Ágape.—Elección de Comité.—Discusión y mociones.—Tolegrama a Lerroux.

Como habíamos anunciado a nuestros amables lectores y correligionarios, el miércoles día 8 de los corrientes se celebró la Asamblea Regional de Juventudes.

El Presidente de las Juventudes el abogado D. Julián Clapera rogó al Presidente del Comité de actuación política del Centro de Unión Federal Radical (que no asistió al acto por estar ausente) que se prescindiera de preparación y manifestaciones públicas de adhesión, lo que comunicó al Presidente de la Juventud Radical D. Fernando Borrás toda vez que el acto era de la *sola incumbencia* de las Juventudes y en consecuencia esta vez solo se trataba de celebrar una asamblea para elegir nuevo Comité etc.

No hemos creído de mas esta pequeña observación para quien haya creído lo contrario.

El acto se celebró en nuestro Centro de Unión Federal-Radical.

A las doce y media de la mañana se constituyó la mesa presidida por el notable abogado y culto periodista Julián Clapera, leyendo el secretario señor Rodríguez Soriano la Memoria reglamentaria en la que después de dar cuenta de la labor realizada expuso las causas de no haber hecho más.

A continuación usó de la palabra nuestro compañero Clapera, detallando la serie de actos efectuados y cuanto ha podido hacer el Comité. En un parlamento elocuentísimo expuso el plan que tenía el Comité y los obstáculos con que ha tropezado para su desarrollo. Recomendó a las Juventudes Radicales unión y fe en la República Radical, compatible con la sindicación obrera para las mejoras económicas.

Terminó deseando mejor suerte al nuevo Comité y cuando menos que consiga aumentar, como lo ha hecho el Comité que él presidía, el número de entidades afiliadas.

Nuestro compañero fué felicadísimo por los asambleístas.

A continuación se procedió a leer las adhesiones, que fueron muchas y muy valiosas de las cuatro provincias catalanas y de Baleares.

En el acto estaban representadas las siguientes entidades: Juventud Vanguardia Radical de la Barceloneta, Vanguardia Radical del distrito tercero, Juventud Radical del distrito quinto, Escolar Radical, Juventud de la Fraternidad Sansense,

Juventud de Sans, Juventud Gervasiense y Juventud Radical del distrito sexto.

También asistieron los representantes de las Juventudes de Canet, Cornellá, Lérida, Mataró, Reus, Mahón, Tremp, Arenys de Munt, Esplugas del Llobregat, Badalona, Amer, La Bisbal. Palamós y San Feliu de Guixols.

Asimismo estaban presentes los presidentes de la Juventud Radical y Juventud Federalista de Figueras.

Después de leídas las adhesiones se levantó la sesión, para continuarla por la tarde.

Inmediatamente los congresistas se dirigieron al restaurant Roig, en donde se celebró un banquete.

Presidió nuestro querido compañero Julián Clapera, quien tenía a su derecha al concejal radical don Alfonso Roure, al director de «La Jornada» don Luis Grau Salazar, al concejal federal don Emilio García, al ex presidente del Centro Radical don Arsenio Corsellas y al concejal de Canet de Mar señor Autier; a su izquierda estaba el secretario del Directorio Nacional de Juventudes señor Rodríguez, los presidentes de las Juventudes Federal y Radical señores Jacinto Cufí y Fernando Borrás y el secretario de la Actuación política don Juan Pi Baró.

También vimos a los presidentes de las entidades republicanas y otras personalidades de la política radical ampurdanesa.

El acto transcurrió en medio de la mayor intimidad.

Por la tarde se reanudó la asamblea, eligiéndose el nuevo Comité, que quedó constituido de la siguiente manera:

Presidente, Carlos Rodríguez Soriano; vicepresidente, Luis Sisquella; secretario, Juan Lanuza; vicesecretario, Isidro Pahissa; tesorero, José Planas, de La Bisbal; contador, Juan Osés; vocales, Francisco Mateo, de Lérida; Fernando Borrás, de Figueras; Vicente Pruna, de Mataró; Juan Autier Catá, concejal de Canet de Mar; Francisco Leon, de Mahón, y Juan Buldó, de Reus.

Una vez elegido el Comité, se procedió a la lectura y discusión de las proposiciones, comenzando por una de la Juventud del distrito quinto, en la que se pedía la reposición de las garantías, la libertad de los presos políticos y sociales, haber visto con simpatía la unión de las dos ramas obre-